

**BADEN:** Kanti Baden musikalisch erfolgreich

# Junge virtuose Klavier- und Flötenspielende

**Anfang Mai fand in Bern das Finale des diesjährigen Schweizer Jugendmusikwettbewerbes statt. Dabei schlossen Schülerinnen und Schüler überaus erfolgreich ab, die Klavierunterricht an der Kantonsschule Baden belegen.**

Wer sich im Finale der Wertung einer Fachjury unterziehen wollte, musste bereits in der ersten Wettbewerbsstufe, dem sogenannten Entrada-Wettbewerb, einen ersten Preis errungen haben. Auf diese Weise qualifizierten sich im Vorfeld vier Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Baden. Sie traten am vergangenen Wochenende in der Bundeshauptstadt zum Finale mit weiteren rund 270 musikbegeisterten Ju-

gendlichen aus der ganzen Schweiz an.

Erfreulich, dass sich aus dem Aargau insgesamt 18 Musikerinnen und Musiker einen Preis erspielen konnten. Dabei wurden folgende Schülerinnen und Schüler der Klavierklasse von Antje Maria Traub ausgezeichnet: Christina Staudenmann (Windisch), Jahrgang 2001, 3. Preis (Klavier); Manuela Staudenmann (Windisch) und Jonathan Chen (Baden-Dättwil), Jahrgang 1995, 2. Preis (Duo Querflöte/Klavier); Simon Popp (Nussbaumen), Jahrgang 1999, 1. Preis (Klavier). Zusätzlich erhielt Simon Popp den Sonderpreis der SUISA-Stiftung für die Interpretation eines Schweizer Komponisten.

(pze)



**Diese Kantischülerinnen und -schüler spielten erfolgreich im Finale des Schweizer Jugendmusikwettbewerbs. Von links: Manuela und Christina Staudenmann, Simon Popp, Jonathan Chen, vor der Kanti Baden**

*Bild: zVg*